

Rueda, 10 de enero de 2024

NOTA DE PRENSA

La D.O. Rueda elabora una edición especial de botellas para conmemorar el 200 aniversario de la Policía Nacional

- La presentación oficial de esta colaboración ha tenido lugar esta mañana en la sede de la Jefatura Superior de Policía Nacional de Valladolid, donde han acudido el presidente de la D.O. Rueda, Carlos Yllera, y el director general de la misma, Santiago Mora, el Jefe Superior de Policía Nacional, Juan Carlos Hernández y el Jefe Regional de Operaciones, Jesús del Amo
- La Policía Nacional está preparando un intenso programa de eventos y actividades, a lo largo de todo el territorio nacional y durante el año 2024

Con el objetivo de acompañar los dos siglos de historia de la Policía Nacional y poner en valor su trayectoria profesional, la D.O. Rueda ha presentado esta mañana **una edición de botellas con etiquetado especial** dedicado al Bicentenario de la fundación de esta institución del Estado.

Durante el acto de presentación, celebrado esta mañana en la sede de la Jefatura Superior de Policía Nacional de Valladolid, el presidente de la D.O. Rueda, Carlos Yllera ha manifestado la satisfacción de la Denominación de Origen por estar presentes en esta efeméride "que pone de manifiesto la importancia de la labor realizada por esta institución, una de las más queridas y valoradas por la sociedad".

Según Carlos Yllera, "desde ahora, el inmejorable desempeño de la Policía Nacional se une con la altísima calidad de la D.O. Rueda en una botella conmemorativa que nos recuerda a todos que para que el producto final sea excelente, hay que poner en su consecución esfuerzo, compromiso y sólidos valores".



Historia del 200 aniversario

El 200 aniversario de la Policía Nacional tiene su efeméride el **13 de enero** por un motivo histórico. Y es que fue la Real Cédula de 13 de enero de 1824, el origen a partir del cual se creó la Policía General del Reino.

A fin de celebrar un hito tan importante, la Policía Nacional está preparando un intenso programa de eventos y actividades, a lo largo de todo el territorio nacional y durante el año 2024, lo que potenciará la imagen corporativa de la Policía Nacional como "referente que es a nivel mundial en materia de seguridad", aseguran desde la institución.

El Bicentenario de la Policía Nacional, presidido honoríficamente por SS.MM. los Reyes, ha sido declarado Acontecimiento de Excepcional Interés Público.



Fuente: Consejo Regulador de la D.O. Rueda 983 86 82 48

Siempre podrán encontrar información actualizada en el web: <u>www.dorueda.com</u>

www.facebook/dorueda.com